

PARA EL TRABAJO PROGRAMÁTICO DE LA PRECAMPAÑA PRESIDENCIAL

Tohá suma a 31 economistas: 9 mujeres y 22 hombres

RIENZI FRANCO

Mediante un comunicado, el equipo de la abanderada presidencial del PPD, Carolina Tohá, informó de la incorporación de un grupo de economistas a la tarea programática de lo que debería ser la precampaña.

De entre los 31 profesionales (ver listado) se observa que nueve son mujeres y 22 hombres.

En la declaración se destaca que dos exministros de Hacienda, dos de Economía y dos exvicepresidentes del BC están entre ellos; por

ejemplo, Eduardo Bitran (exvicepresidente ejecutivo de Corfo y exministro de OO.PP.), Bernardita Escobar (expresidenta del Sistema de Empresas Públicas, SEP), Eduardo Engel (expresidente del Consejo Asesor Presidencial contra la Corrupción), Nicolás Eyzaguirre (exministro de Hacienda), Pablo García (exvicepresidente del Banco Central), Jorge Marshall (exministro de Economía y exvicepresidente del Banco Central), María Olivia Recart (exsubsecretaria de Hacienda), Andrés Velasco (exministro de Hacienda) y Roberto Zahler (expresidente del Banco Central).

Junto a ellos, se releva el que sean parte y académicos de instituciones como la Universidad de Chile, la UAI, la PUC; además de exautoridades en Direcon, la Superintendencia de Pensiones, Energía y de otros ámbitos.

De las incorporaciones, la exministra del Interior comentó: "Chile necesita liderazgo económico con visión, capacidad y coraje. El respaldo de este grupo es un honor y una señal de confianza en que podemos construir una economía robusta, moderna y que permita afirmar tanto el crecimiento como el bienestar compartido".